

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

José Antonio Bartolomé Cachón, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita al Gobierno respuesta por escrito sobre la construcción de un segundo acceso a la ciudad de Toro (Zamora) en la autovía A11.

Congreso de los Diputados, 3 de Septiembre de 2019

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el proyecto inicialmente previsto de construcción de la autovía A11, entre las localidades de Tordesillas (Valladolid) y Zamora, por convenio del Ministerio de Fomento y la Junta de Castilla y León, contemplaban dos accesos:

- El actualmente existente entre el cruce con la carretera ZA-705 que da acceso a la zona noroeste de la ciudad de Toro (Zamora).
- En el cruce con la carretera ZA-713 que discurre desde Toro a Pozoantiguo, que debía dar acceso a la zona oeste de la ciudad de Toro. Dicho proyecto fue modificado, ya que la normativa de carreteras aplicable entonces, impedía, para vías de gran capacidad, dos accesos tan próximos.

En la actualidad, consecuencia de la aprobación de la Orden 273/2016 por la que se aprueba la Norma 3.1-IC Trazado, de la Instrucción de Carreteras, si se permiten accesos consecutivos en autovías siempre y cuando exista una distancia mínima de un kilómetro entre estos.

En el tiempo transcurrido desde su construcción, a día de hoy más de 13 años, se han instalado nuevas industrias en esa zona de la ciudad, con el consiguiente incremento de movilidad de vehículos y mercancías, que hacen más necesario que nunca la construcción de dicho acceso.

Teniendo esto en cuenta, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento la construcción de un segundo acceso a la ciudad de Toro en la autovía A-11?

Grupo Parlamentario Ciudadanos



2. En caso de respuesta afirmativa, ¿qué plazos maneja el Ministerio de Fomento para el inicio de los trabajos necesarios para su construcción?

José. A. Bartolmé Cachón

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos